## Regionenmeisterschaften Pilatus 2019 in Kerns

Auch dieses Jahr waren alle Turnerinnen von klein bis gross an der Regionenmeisterschaft in Kerns vertreten. Insgesamt haben 47 Turnerinnen vom TZN gezeigt, was sie über den Winter geübt haben. Zusätzlich war es für die meisten Turnerinnen der erste Wettkampf und somit die Nervosität ziemlich hoch.

Am frühen Morgen startete die Kategorie 1 und 2. Mit einem grossen Strahlen auf dem Gesicht und viel Freude bestreiten sie den Wettkampf. Im K1 erturnte sich Livia die sensationelle Note 9.80 am Reck und somit die Bestnote an diesem Gerät. Somit schaffte Livia den super 5. Rang und Amy, Meline, Antonia, Noë und Chiara eine Auszeichnung. Der Rest war dicht hinter den Rängen mit den Auszeichnungen, die nächste Chance für eine Auszeichnung kommt schon bald wieder. Im K2 turnten sich alle mit viel Freude auch auf super Plätze. Am Startgerät Ring wurden hohe Noten erturnt und dies wurde in den weiteren Geräten fortgeführt. Schlussendlich durfte Luana den bronzenen Pokal entgegennehmen und Muriel, Rahel, Rania und Emma eine Auszeichnung.

Am Mittag war das K4 in der Halle ihre guten Übungen am Präsentieren. Die Wertungsrichter waren streng, jedoch konnten sich die Turnerinnen trotzdem motivieren und einen guten Wettkampf bestreiten. Auf dem Podest beim super 3. Rang durfte Liel stehen und Ria, Sofie und Céline konnten eine Auszeichnung entgegennehmen. Vanessa war leider knapp hinter der letzten Auszeichnung.

Am Nachmittag war das K3 an der Reihe. Von allen Turnerinnen stechen die guten Noten am Boden hervor, sowie eine allgemeine gute Leistung. Denn jede Turnerin durfte sich eine Auszeichnung umhängen lassen, Leonie und Carmen sogar auf dem Spitzenplatz 5.

Am Abend turnten die Grossen vom K5 bis KD. Die Turnhalle ziemlich still und gefüllt mit Eltern und jungen Turnerinnen. Im K5 wurden solide Übungen geturnt, leider reichte es keiner Turnerin für eine Auszeichnung. Jedoch belegten sie die Ränge dicht dahinter.

Die Kategorie 6 fing am Sprung an und hatten nicht den optimalen Start. Doch im Verlauf vom Wettkampf konnten sie ihre Leistungen steigern. Somit reichte es Livia auf den Rang 10 und den anderen nicht ganz für eine Auszeichnung.

Die Kategorie Damen und K7 turnten auf derselben Wettkampfanlage. Im K7 verliefen der Wettkampf gut abgesehen von einigen kleinen Patzern. Bei den Damen war zu Beginn die Nervosität ziemlich hoch, aber dies verursachte nur noch bessere Leistungen und alle Bedenken waren schlussendlich kein Problem mehr.

Zuletzt reichte es Paciane auf den super 2. Platz und Sina auf den 4. Rang im K7. Bei den Damen durfte Larissa den 3.Rang besteigen und Bettina war knapp dahinter auf den 4. Rang.

Nach einem langen Tag war ein erfolgreicher Tag zu Ende mit einer Bilanz von 1x Silber, 3x Bronze und 23x Auszeichnungen.